

ANCASH

CONFLICTO	TIPO	UBICACIÓN	CASO	ESTADO ACTUAL
ACTIVO	Socioambiental	: Provincias de Huari y Recuay, región Áncash.	: La Asociación de Municipalidades de Centros Poblados (AMUCEPS) de Huari en la provincia de Huari denuncia el incumplimiento de las empresas mineras Antamina S.A. y Nyrstar de sus compromisos de responsabilidad social y por los impactos generados en el medio ambiente.	HAY DIÁLOGO El 25 de noviembre, la Defensoría se reunió con la Compañía Minera Antamina S.A., quien informó que está pendiente la transferencia de cargo de la gestión anterior al actual Presidente de AMUCEPS - Huari.
ACTIVO	Socioambiental	Distrito de San Marcos, provincia de Huari, región Áncash.	La población de la cuenca del río Ayash denuncia contaminación del recurso natural, e impactos negativos a la salud de la población y en el ambiente por el presunto vertimiento de relaves de la Compañía Minera Antamina S.A. Además, demandan a la empresa que concrete su aporte al desarrollo local.	El 27 de noviembre, la Defensoría se comunicó con la SGSD - PCM quien informó sobre el estado de cumplimiento de los acuerdos consignados en el acta de fecha 6 de noviembre del 2019. - Respecto al compromiso asumido por las entidades del Estado de presentar sus planes de acción sólo lo presentaron la ANA y la DIRESA

Fuente: Defensoría del Pueblo – Boletín N° 189 – noviembre 2019.